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Inhalt: 
 
Im Rahmen der Sparzwänge werden im Stadtgebiet Einschränkungen bei der Straßenbeleuchtung 
vorgenommen . Bereits in den dreißiger Jahren wurde u.a. die Straßenbeleuchtung vom Kraftwerk in 
der Zeppelinstr. zentral über eine "Rundsteueranlage" geschaltet. ( Zu DDR - Zeiten gab es eine 
ähnliche Anlage im Gebiet Neurppin - Kyritz, die die dortigen Nachtspeicheröfen schalteten.) 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Gibt es Vorstellungen seitens der Stadt, solche Anlage wieder zu installieren und inwieweit ist dabei 
geprüft worden, Fördermittel in Anspruch zu nehmen ? 
 
gez.: Werner Latzke  
 SPD - Fraktion 
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